

WARTA

Bersama PWI Sidoarjo, Korem 084/ Bhaskara Jaya Gelar Pelatihan Jurnalistik

Achmad Sarjono - JATIM.WARTA.CO.ID

Mar 9, 2023 - 20:02



SURABAYA - Korem 084/Bhaskara Jaya menggelar pelatihan jurnalistik bagi puluhan anggota Penerangan Kodim (Pendem) jajaran Korem 084/ Bhaskara Jaya dan anggota Penerangan Korem (Penrem) 084/ Bhaskara Jaya, di Ruang Data Makorem 084/Bhaskara Jaya, Jl Ahmad Yani Nomor 1 Surabaya, Kamis, (9/3/2023).

Pembekalan ilmu jurnalistik berupa teknik membuat press release dan fotografi jurnalistik ini menghadirkan dua narasumber dari Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kabupaten Sidoarjo.

Acara pelatihan jurnalistik ini dibuka oleh Kepala Seksi Teritorial (Kasiter) Kasrem 084/Bhaskara Jaya, Kolonel Arh Syafa' Susanto. Di kesempatan ini, Kolonel Arh Syafa' Susanto membacakan sambutan tertulis dari Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama.

Dalam sambutannya tersebut, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama menyatakan, kiprah media massa mempunyai peran penting dan strategis untuk membesarkan nama setiap satuan di jajaran TNI AD, khususnya Korem 084/Bhaskara Jaya.

"Keberadaan media massa sangat penting bagi kami untuk bersama-sama mewarnai bangsa ini. Program-program pemerintah, khususnya TNI AD tidak akan terlihat dan terbaca oleh masyarakat tanpa peran awak media yang turut menyuarakannya," kata Brigjen TNI Terry Tresna Purnama.

Menurut Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, kehadiran media massa begitu sangat luar biasa dan penting bagi jajarannya. Untuk itulah, pihaknya menggelar pembekalan bagi anggota Pendim jajaran Korem 084/Bhaskara Jaya.

Ia pun berharap para peserta pembekalan ini benar-benar memperhatikan materi yang disampaikan para narasumber yang sudah profesional dari PWI Sidoarjo.

"Sehingga menjadi tambahan bekal bagi personel Pendim jajaran Korem 084/Bhaskara Jaya untuk menyuarakan kegiatan-kegiatan di satuannya masing-masing melalui tulisan-tulisan yang mudah diterima dan dipahami oleh masyarakat di wilayahnya," harap Brigjen TNI Terry Tresna Purnama.

Sementara itu, Ketua PWI Sidoarjo Mustain memberikan apresiasi kepada Korem 084/Bhaskara Jaya yang telah menggelar pelatihan jurnalistik bagi personel Pendim jajaran Korem 084/Bhaskara Jaya.

"Semoga pelatihan ini bisa meningkatkan ketrampilan menulis press release dan memotret bagi anggota Pendim yang tentunya menjadi bekal untuk menulis kegiatan-kegiatan di satuannya masing-masing untuk disiarkan melalui media massa," tandas wartawan Harian BANGSA dan BANGSAONLINE.com ini.

Mustain menyatakan berterima kasih kepada Korem 084/Bhaskara Jaya karena PWI Sidoarjo telah dipercaya untuk ikut berkontribusi dalam pembekalan jurnalistik bagi anggota Pendim jajaran Korem 084/ Bhaskara Jaya.

Mustain menambahkan, PWI Sidoarjo pada tahun 2023 ini memiliki program diantaranya Safari Jurnalistik yang tujuannya untuk meningkatkan literasi media bagi masyarakat.

Sasarannya mulai dari sekolah, instansi pemerintah dan swasta hingga kelompok masyarakat lainnya. Nah, acara yang digelar Korem 084/Bhaskara Jaya ini tentu saja seirama dengan program Safari Jurnalistik PWI Sidoarjo.

"Acara ini sekaligus juga menjadi forum silaturahmi anggota PWI Sidoarjo

dengan jajaran Korem 084/ Bhaskara Jaya. Semoga sinergitas ini terus berlanjut ke depannya," harap Mustain.

Diketahui, personel Pendim jajaran Korem 084/Bhaskara Jaya yang mengikuti pelatihan jurnalistik ini berasal dari Kodim 0816/Sidoarjo, Kodim 0817/Gresik, Kodim 0830/ Surabaya Utara, Kodim 0831/Surabaya Timur, Kodim 0832/ Surabaya Selatan, Kodim 0826/ Pamekasan, Kodim 0827/Sumenep, Kodim 0828/Sampang dan Kodim 0829/Bangkalan.

Saat pelatihan, para peserta antusias menyimak materi tentang teknis membuat press release yang disampaikan oleh Sugeng Purnomo, wartawan Harian Surabaya Pagi dan materi Fotografi Jurnalistik yang disampaikan oleh fotografer Harian Disway, Boy Slamet.

Peserta juga memanfaatkan sesi tanya jawab dengan mengajukan pertanyaan terkait materi yang disampaikan dua narasumber dari PWI Sidoarjo tersebut.

Salah satu peserta, Serka Nurholis Bahtiar dari Pendim 0827/Sumenep memberikan apresiasi terhadap pembekalan jurnalistik ini. "Kegiatan ini sangat bagus sekali. Kami dari instansi militer bisa mengetahui ilmu membuat press release dan fotografi jurnalistik langsung dari wartawan," cetusnya usai acara.

Ia mengaku ilmu yang diperolehnya saat pelatihan sangat bermanfaat bagi dirinya yang sehari-sehari membuat laporan kegiatan Kodim 0827/Sumenep. "Semoga kegiatan seperti ini bisa rutin digelar paling tidak setahun sekali karena di TNI ada pergantian personel," harapnya. (Penrem84)